

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Anak usia dini adalah masa di mana anak mempunyai potensi yang sangat tinggi yang sering disebut dengan masa *golden age* di mana masa tersebut adalah usia matang anak untuk belajar sambil bermain. Di usia ini anak lebih banyak meniru dan harus banyak mengenal banyak hal yang baru untuk menstimulasi perkembangan otak anak secara maksimal. Maka dari itu peneliti membuat media untuk memenuhi kebutuhan anak.

Media pembelajaran mempunyai peranan yang sangat penting dalam proses kegiatan belajar mengajar. Dengan adanya media pembelajaran, proses kegiatan belajar mengajar akan semakin dirasakan manfaatnya. Penggunaan media diharapkan dapat menumbuhkan dampak positif, seperti munculnya proses pembelajaran yang lebih kondusif, terjadinya umpan balik dalam proses belajar mengajar, dan mencapai hasil yang optimal. Media pembelajaran juga adalah segala sesuatu yang digunakan oleh guru untuk menyampaikan materi pelajaran kepada peserta didik, sehingga peserta didik tertarik minat dan perhatiannya, terangsang pikiran dan perasaannya pada kegiatan belajar dalam rangka mencapai tujuan pembelajaran

Pengembangan media pembelajaran *Mafibookhi* dikhususkan untuk perkembangan anak usia dini tahap pengenalan huruf hijaiyah sebelum ketahap membaca iqra, dengan media *Mafibookhi* anak dapat meningkatkan keinginan tahu mengenal huruf hijaiyah di mana *Mafibookhi* telah melalui beberapa tahap validasi yang pertama di validasi oleh dua ahli materi dengan hasil kevalidan 80% dan 90% dan setelah revisi mendatkan 85,5% dan 89,1%. Validasi dari dua ahli media dengan hasil sama-sama 87,5% dari keduanya, dan setelah revisi mendapatkan 75% dan 82%, kemudian yang terakhir adalah validasi Guru sekolah yang ada di Kober Aisyiyah Raihan Ar-Royan dengan hasil kevalidan 86,5% dan setelah revisi 100% . Dengan semua hasil tersebut

media pembelajaran *Mafibookhi* layak digunakan untuk di uji cobakan kepada anak usia dini.

B. Saran

Saran saran yang diajukan meliputi saran untuk keperluan pemanfaatan produk, dan keperluan pengembangan lebih lanjut. Berikut adalah paparan saran-saran yang dibahas secara rinci:

1. Saran pemanfaatan produk

- a) Media *Mafibookhi* hendaknya digunakan sebagai bahan pendamping dari media lainnya. Sehingga pembelajaran dapat menjadi lebih baik dan lebih efektif.
- b) Media *Mafibookhi* terbuat dari kain flannel dan busa untuk meningkatkan keingin tahuan anak mengenal dan belajar anak usia 3-4 tahun dan lebih efektif dan efisien dalam penggunaannya.
- c) Media *Mafibookhi* juga di buat dalam bentuk media *PowerPoint* agar anak dapat menggunakan media ini secara fleksibel.

Besar harapan penulis bahwa media ini dapat bermanfaat bagi pendidik, peserta didik maupun para orang tua, dan juga penulis berharap penelitian ini menjadi penelitian selanjutnya atau sebagai bahan penelitian bagi pembaca